

# Boletín Abril 2023

Panel 72 Número 16

## Mission Statement

To Report directly "to those they serve"; to publicize AA events; to be a forum for sharing and comment.



## ¡Saludos Área 92!

## Inside this Edition

---

## Trusted Servant and DCM Reports

---

## Feature Articles,

## Newsletter Submissions Info

---

## Area Contact Info

## Upcoming Events and Flyers

Me gustaría aprovechar este momento y hablar sobre nuestra 7ª Tradición: "Cada grupo de AA debe ser totalmente autosuficiente, rechazando las contribuciones externas". Lo que interpreto como que yo, como individuo, necesito apoyar a mi grupo y a las reuniones a las que asisto. Me puse sobrio en Reno, Nevada en 1983. En aquel entonces, un vaso de cerveza de barril costaba cincuenta centavos y las bebidas de pozo costaban un dólar. Por supuesto, las botellas de cerveza de marca costaban un dólar y el licor costaba un par de dólares o más, dependiendo de qué tan alto estuvieras en el estante. Ahora, ¿por qué te estoy contando todo esto? Bueno, cuando estaba sobrio, aportaba un dólar a la canasta que se pasaba en las reuniones. Eso es porque sentí que contribuiría con el costo de una botella de cerveza a la canasta. Cuando me involucré en un grupo en el hogar, me enteré de que nuestro grupo contribuyó con el exceso de dinero a la Oficina Central / Intergrupo de Reno, a nuestro Distrito, al Área 42 y a GSO. Según recuerdo, hicimos el 25% a cada entidad que acabamos de mencionar. Cuando me convertí en GSR, me enteré de que el distrito también donó el exceso de dinero en este último. Sé que Área hace lo mismo. Por supuesto, todo esto se hizo a través de la conciencia grupal y no por miembros individuales.

Así que ahora quiero hablar sobre la inflación. Conozco esa mala palabra que escuchamos en las noticias que afecta nuestro sustento hoy al aumentar el costo de la vivienda, los alimentos y la energía. Todos lo experimentamos y no hay escapatoria. ¡Es, lo que es! La aceptación me ayuda a lidiar con eso y la gratitud me permite amar las cosas que tengo. He aprendido que siempre podría ser peor. Entonces, de acuerdo con The U.S. Inflation Calculator, ([usinflationcalculator.com](http://usinflationcalculator.com)), mi cerveza de un dólar en ese entonces me costaría 3 dólares y cambiaría hoy. Estoy jubilado hoy y generalmente voy a 3-4 reuniones a la semana. Desde hace un tiempo, he estado dando \$ 2 - \$ 3 a la canasta, pero ahora, después de tomar este pequeño inventario y mirar mis finanzas, puedo darme el lujo de dar más.

Mire su propia situación y si puede permitirse dar más, hágalo si puede, para que las puertas estén siempre abiertas para el próximo recién llegado.

Doug M.

Newsletter Chair

Area 92 Newsletter Submissions [newsletter@area92aa.org](mailto:newsletter@area92aa.org) or  
Mail to: Area 92 Newsletter  
3834 N. Normandie St.  
Spokane, WA 99205



***MCD/RSG por favor informen a sus Grupos de Distrito:***

FYI: El **Agenda de la 73.a Conferencia de Servicios Generales** completo con **antecedentes por comité** ahora está disponible en el sitio web del Área 92 bajo el "**Recursos**" pestaña o puede hacer clic en: <https://area92aa.org/area-committee/#tab-1520866058376-6-3>

El Comité del Área completará los resúmenes de cada tema de la agenda alrededor del 28 de febrero de 2023. Los resúmenes de la agenda se publicarán en el mismo lugar en ese momento... Espero con ansias una discusión informada del Área sobre la agenda de este año. en tir **¡Asamblea previa a la conferencia en Lewiston, del 14 al 16 de abril!** ¡Gracias a todos ustedes por sus servicios!

Siempre Agradecidos de Servir,

Ben Nelson - Delegado del Área 92 - Panel 72

208-755-2345

[delegado@area92aa.org](mailto:delegado@area92aa.org)

## Reportes de elegidos y designados del área

### Delegado de Área

¡Saludos WSEA 92 Fellowship!

Gracias a todos los que se juntaron, y a los que participaron en nuestro taller en Efrata. El Área 92 siempre ha pensado en la preparación de la Agenda de la Conferencia de Servicios Generales y este año no fue la excepción. 92's Fellowship facilita el trabajo del delegado. **¡GRACIAS!**

Bueno amigos, la mesa está puesta. La Asamblea Pre-Conferencia de abril es nuestra última parada en el camino hacia la 73ª Conferencia de Servicios Generales. Ha sido muy divertido prepararme este año. Las muchas personas que crearon y distribuyeron los resúmenes de la agenda, el taller de Ephrata y las reuniones de revisión han sido un esfuerzo notable. Me inspira la cantidad de llamadas telefónicas, mensajes de texto y correos electrónicos con preguntas y comentarios sobre la agenda de este año. ¡Es difícil expresar la profundidad de mi gratitud por la oportunidad de estar al servicio y de servir con personas tan increíbles!

En la asamblea estaré escuchando a todos compartir su experiencia, puntos de vista y conciencia de Grupo sobre los puntos del orden del día. Me siento honrado y emocionado de compartir sus pensamientos durante las deliberaciones de la Conferencia. Gracias nuevamente al Área Este del Estado de Washington 92 por apoyarme en este viaje. Con ustedes en nuestros corazones, mi esposa Tina y yo estaremos en un avión a Brooklyn, Nueva York, dos días después de la Asamblea. que increíble monta esto ha sido...

**Tema de la 73.ª SGC:**

***Los tres legados de A.A.: nuestra solución común"***

ben

### Delegado Alterno de Área

Lamento informar que no tengo nada que informar ya que he tenido un resfriado pasado de moda desde que regresé de PRAASA en Los Ángeles el mes pasado. Esta es la primera semana que he estado fuera y a las reuniones. Íbamos a tener una reunión de membresía de OSG hoy, pero fue cancelada y nos llevaremos a cabo el 20 de abril para los Registradores de Área.

Recibí una consulta sobre una escuela GSR, pero el Distrito no me ha respondido para una fecha, así que tan pronto como se reúna, hágame saber su decisión.

Estoy deseando verte el próximo fin de semana en Lewiston.

Tuyo en servicio,

Diana

Área de delegados alternativos 92 Panel 72

### Coordinador de área

¡Saludos Zona 92!

¡Marzo y principios de abril han estado muy ocupados! Trabajando con todos los eventos previos a la conferencia y preparándome para la Asamblea de este mes, he tenido mucho trabajo de servicio que hacer. Siempre es un honor y un privilegio.

Primero trabajando con todos los resúmenes de los temas de la agenda previa a la conferencia. Traducirlos y convertirlos en archivos de .pdf de trabajo y trabajar con Ben N. y el comité técnico para la colocación final en el sitio web del área.

Luego, el 11 de marzo asistí a la revisión previa a la conferencia con los distritos de Spokane. Qué gran discusión. Gracias a Rainey M. y Susan N. y al Distrito 2 por organizar el evento. Estas discusiones son excelentes para los grupos y miembros. Una gran oportunidad para hacer preguntas y obtener aclaraciones sobre los puntos del orden del día.

El 18 de marzo asistí al taller del Comité Permanente en Ephrata con el Distrito 19 y los diversos Presidentes del Comité Permanente. Gracias a Nate M, DCM del Distrito 19 y Doug M, nuestro editor del boletín del Área 92, por organizar el evento. Great Job District 19 para el almuerzo y el apoyo para el evento. D nuestro Presidente de Archivos de Área y yo organizamos 3 discusiones de comisión para las Comisiones de la Conferencia ORDEN DEL DÍA / ARCHIVOS / Convenciones Internacionales y Foros Regionales. Tuvimos una gran discusión e informe para esos comités. ¡Gracias a todos por su participación en estas discusiones!

El 1 de abril tuvimos nuestra reunión en línea del Ayuntamiento del Área con los muchos miembros del área y, una vez más, los diversos comentarios y preguntas fueron realmente buenos de escuchar. Ayuda a planificar la discusión de la asamblea y obtener una perspectiva de qué elementos podrían discutirse en la asamblea.

Además, he tenido un par de sponsees con los que trabajar, reuniones regulares de AA para asistir, 3 videoconferencias de área para organizar junto con llamadas telefónicas y correos electrónicos y redacción de documentos. Es un horario completo la mayor parte del tiempo.

¡Espero ver a todos en Lewiston en nuestra Asamblea del 14 al 16 de **abril!**

Hasta entonces, ¡que tengas un gran mes!

¡Saludos!

Benjamin Panel 72/ AG. Área 92 Presidente/ PA

## **Presidente suplente del área**

Feliz, alegre y libre es como me siento ahora que la luz del sol está derritiendo la nieve, las ranas se están despertando, los pájaros están cantando y una nueva vida está comenzando a medida que la primavera ha llegado a Montana.

Pude asistir al Taller del Comité Permanente en Ephrata, organizado por el Distrito 19, Nate y el equipo hicieron un trabajo increíble nuevamente, todos los Presidentes Designados estaban bien preparados para revisar los temas de la agenda, el equipo técnico lo sacudió como siempre, estoy muy bendecido y orgulloso de ser una pequeña parte del gran conjunto del Área 92, Gracias a todos por ser de servicio.

Espero verlos a todos en LC Valley en un par de semanas para la Asamblea Pre-Con, recuerden que todavía estamos buscando distritos anfitriones para la Asamblea de Inventario de octubre de 2024, Trimestral de enero de 2024 y tomaremos ofertas para la Asamblea Pre-Con de abril de 2025, así que hable con sus distritos y grupos sobre la organización de un evento de Área, Es una excelente manera de presentar a los recién llegados y sponsee a la estructura de servicio y, además, nos encantaría hacer un viaje por carretera a su cuello del bosque.

En julio nos dirigiremos a Pasco para el Trimestral, organizado por el Distrito 24 y luego a Spokane en octubre para la Asamblea Electoral, organizada por el Distrito 2, todos los comités están bien encaminados para su evento, los volantes vendrán, así que mire el boletín y el sitio web para los próximos eventos.

Es un placer estar al servicio,

En amor y gratitud, Lisa G.

## Tesorero del Área

Aspectos destacados del tesorero marzo de 2023

Bueno, no hay mucho más que informar para el mes de marzo. Pude entrar en el taller del Comité Permanente y conversar con algunas mujeres increíbles sobre los temas de la agenda de servicios generales. Pude compartir sobre los paquetes de autoayuda. Lo cual es un gran tema que me encanta cuando hablamos de literatura. ¿Sabes lo que hay en el paquete de autoayuda? Si está interesado en aprender o si desea uno para su grupo de origen o una de las reuniones a las que asiste, visitame en la próxima Asamblea y estaré encantado de compartir uno con usted. Este fue un punto de revisión para el comité de finanzas. ¿Sabías que? Este paquete también puede ser útil cuando se discuten mociones de dinero en su Distrito y grupos de origen. Usted, como miembro, es responsable de decirnos en el Área y en la OSG cómo gastar sus dólares donados. A mí, como a usted, me gusta opinar sobre cómo gastamos el dinero.

También discutimos el punto de la agenda de distribución equitativa sobre si queremos o no que se rescinda la acción consultiva con respecto al cambio de nuestro 12x12 y no hagamos cambios en el 12x12. Entonces, si usted fuera una de las personas a las que le gustaría que dejaran a Bill W escribiendo solo, o si usted es una persona que se ofende por las palabras utilizadas en un momento diferente, pase su información a Ben por escrito o verbalmente.

También hablamos sobre el punto del orden del día para actualizar nuestra literatura para reflejar dónde enviar sus donaciones a la Oficina de Servicios Generales (OSG). Sin embargo, los cheques deben hacerse pagaderos a la Junta de Servicios Generales (GSB). Aunque esto suena simple, sin embargo, conseguir que sus dólares trabajen para aquellos que sufren de alcoholismo es importante. Así que hasta que puedan completar este proceso, por favor lleven el mensaje a sus grupos y a nuestros miembros.

También teníamos tres programas de dinero adicionales, uno era aumentar la contribución recomendada de 1800 dólares para nuestros gastos delegados. Actualmente cumplimos con esta sugerencia y revisaremos una moción para proporcionar fondos adicionales para enviar GSB a la conferencia de servicios generales. Es posible que deseemos considerar sugerir que la Conferencia aumente esta solicitud, ya que proyectan que el costo a pagar por la asistencia de cada delegado es de 9K. Entonces debemos considerar que algunas áreas pueden no ser capaces de cumplir con esto no puede la cantidad sugerida. Así que queremos que se sientan menos que eso, no son iguales a ninguna otra área. Estos son sólo pensamientos a considerar a medida que nos acercamos a la Asamblea.

Los otros dos elementos tienen que ver con cuánto puede dejar una persona a AA en su testamento y el otro es una donación anual por parte de un miembro de AA anualmente, estas son cantidades significativas de dinero. Por favor, escudriñen sus corazones y consideren las consideraciones espirituales.

Espero escuchar su voz y lo espero ansiosamente como miembro y la voz del grupo local.

He actualizado la unidad DCM con los informes financieros del mes de marzo. La carpeta es cien (marzo de 2023). Encontrará un informe que muestra los gastos totales, para los gastos de marzo de 2022, y el informe de pérdidas y ganancias del primer trimestre.

Cindy, Bryan y yo continuamos reuniéndonos para trabajar en el aprendizaje y la capacitación de QuickBooks. Es realmente el<sup>12º</sup> paso en acción.

Nosotros, como comité de finanzas, nos reuniremos una vez más para discutir el presupuesto proyectado para el Área 92. Presentaré esto al órgano de la Asamblea a menos que no haya problemas.

Gracias por su continuo apoyo y aliento para convertirse en un mejor ser humano. Las alegrías de la vida es tener una voz que llega a escuchar la tuya.

Con amor y servicio. Fran

## Tesorero suplente del área

Informe Alt-Treasurer abril de 2023

Saludos al cuerpo

PRAASA fue divertido y el Área 92 estuvo bien representada. Espero con interés la Asamblea de Lewiston y el debate sobre los puntos del orden del día.

Presentaré una moción a Lewiston para obtener fondos adicionales de \$ 800 para nuestros costos de delegados a GSO junto con información de antecedentes de apoyo.

Por favor, sepan que yo (y todos sus representantes electos) damos la bienvenida a cualquier comentario del cuerpo (ustedes). Si bien estoy personalmente encargado del manejo adecuado de las contribuciones de individuos y grupos (así como las devoluciones de eventos, etc.), cualquier aporte específico sobre cómo el Área gasta (o no gasta) su dinero es bienvenido. Entonces, si hay algo que deberíamos o no deberíamos hacer (o considerar), o si solo tiene una pregunta, lo aliento a que se comuniquen. Puedo responder a su pregunta, obtener una respuesta para usted, o podemos hacer que sea un negocio de área.

Gracias a todos por vuestras aportaciones.

Las contribuciones para febrero ascendieron a 3.139,37 dólares.

En Amor y Servicio, Bryan B, Alt-Tesorero

	TOTAL		TOTAL
<b>Abril B</b>	<b>21.85</b>	<b>Distrito 09 Miércoles Grupo Primer Paso - 000027292</b>	<b>30.00</b>
<b>Distrito 02 Spokane (S. of River)1st Things First - 113726</b>	<b>10.00</b>	<b>Total Distrito 09</b>	<b>30.00</b>
<b>Hermanastras de Spokane - 000080536</b>	<b>300.00</b>	<b>Distrito 10 Cle Elum Group - 000099275</b>	<b>150.00</b>
<b>Distrito Total 02 Spokane (S. of River)</b>	<b>310.00</b>	<b>Total Distrito 10</b>	<b>150.00</b>
<b>Distrito 03 Spokane (N. of River to Wellesley)Damas agradecidas - 000108038</b>	<b>81.65</b>	<b>Distrito 12Grupo de Nuevos Comienzos - 000031098</b>	<b>30.00</b>

<b>Hermanas en cordura</b>	<b>26.45</b>	<b>Total Distrito 12</b>	<b>30.00</b>
<b>Distrito Total 03 Spokane (N. de River a Wellesley)</b>	<b>108.10</b>	<b>Distrito 14 Grupo Actitud de Gratitude - 419309</b>	<b>70.50</b>
<b>Distrito 04 Tri Cities, Kennewick Hilltoppers Group - 000110549</b>	<b>19.00</b>	<b>Total Distrito 14</b>	<b>70.50</b>
<b>Beca Richland - 000057246</b>	<b>56.12</b>	<b>Distrito 15 Grupo Sober Positivley - 000050955</b>	<b>40.00</b>
<b>Distrito Total 04 Tri Cities, Kennewick</b>	<b>75.12</b>	<b>Total Distrito 15</b>	<b>40.00</b>
<b>Distrito 05 Apple Capital Group - 117721</b>	<b>400.00</b>	<b>Grupo en línea Welcome Home del Distrito 17AA -</b>	<b>144.20</b>
<b>Total Distrito 05</b>	<b>400.00</b>	<b>Total Distrito 17</b>	<b>144.20</b>
<b>Distrito 06 WagonEERs - 000020335</b>	<b>54.50</b>	<b>Grupo de la Mañana del Distrito 19 - 000102479</b>	<b>150.00</b>
<b>Total Distrito 06</b>	<b>54.50</b>	<b>Viernes por la noche KISS - 664813</b>	<b>67.00</b>
<b>Distrito 07 Jokers Wild - 000112410</b>	<b>32.83</b>	<b>Total Distrito 19</b>	<b>217.00</b>
<b>Grupo Stoddard</b>	<b>75.00</b>	<b>Cambio de Distrito 20 Chance 4 - 000098688</b>	<b>25.00</b>
<b>Total Distrito 07</b>	<b>107.83</b>	<b>Total Distrito 20</b>	<b>25.00</b>
<b>Distrito 08 Alivio diario II - 000100886</b>	<b>71.07</b>	<b>Distrito 22 Nuevo Grupo de Libertad - 000032308</b>	<b>50.00</b>
<b>Obtenga el Espíritu - 76595</b>	<b>100.00</b>	<b>Total Distrito 22</b>	<b>50.00</b>
<b>GMAA - 000107596</b>	<b>514.20</b>	<b>Distrito 23 Grupo End Of The Road - 113783</b>	<b>250.00</b>

<b>Grupo Keep It Simple - 000005050</b>	<b>50.00</b>	<b>Total Distrito 23</b>	<b>250.00</b>
<b>Grupo de Despertar Espiritual - 000283537</b>	<b>50.00</b>	<b>Distrito 24</b>	<b>60.00</b>
<b>Total Distrito 08</b>	<b>785.27</b>	<b>Grupo 12 - 618027</b>	<b>10.00</b>
		<b>Total Distrito 24</b>	<b>70.00</b>
		<b>Grupo Early Birds - 102424</b>	<b>200.00</b>
		<b>TOTAL</b>	<b>\$ 3.139,37</b>

Por favor envíe todas las contribuciones a:

**Área Este del Estado de Washington 92  
1314 S. Grand Blvd. Suite 2, Caja #103  
Spokane, WA 99202-1174**

**O**

**Paypal**

**(accedido desde nuestro sitio web Area92aa.org)**

Por favor incluya su Nombre **del grupo, Número de identificación del grupo** y Distrito **#** sobre la(s) contribución(es) para asegurarme de dar el crédito adecuado a los grupos contribuyentes o si se trata de una contribución personal, indicar "**personal**" en la línea de notas. Las contribuciones también se pueden hacer en el sitio web de AREA 92 por PayPal. Está configurado para generar toda la información personal/del grupo. **Si usa PayPal, por favor complete con su información.**

POR FAVOR agregue el nombre de su grupo y/o distrito a su línea de memo o ponga una nota en el sobre. El próximo tesorero suplente necesitará esta información para que su transición sea lo más fluida posible. Muchas gracias por tu apoyo.

LEVADURA

Bryan B.

Tesorero alternativo del Área 92

[alt-tesorero@area92aa.org](mailto:alt-tesorero@area92aa.org)

Presidente del Comité de Finanzas

**Secretario de Área – sin reporte**

**Coordinador de Archivos de Área**

Hola Área 92,

¡Feliz primavera! La nieve se ha ido, pero por un par de lugares obstinados. La evidencia de las primeras flores de la temporada está comenzando a brotar. Hurra, finalmente llegué al nuevo repositorio en Hayden el mes pasado. Es muy agradable. Lisa D y yo comenzamos a armar la exhibición itinerante para la asamblea previa a la conferencia de este mes.

Asistí al taller del Comité Permanente en Ephrata el mes pasado. Fui asignado a Conferencias Internacionales / Foros Regionales, así como a temas de la agenda de Archivos. No tuvimos mucho que discutir sobre el tema de los Archivos, pero tuvimos una muy buena discusión sobre los 4 puntos bajo Convenciones Internacionales / Foros Regionales.

Espero ver a algunos de ustedes en Lewiston este mes. Mientras estén en la asamblea, espero que visiten la exhibición de los Archivos WSEA 92.

Respetuosamente

Valerie D.

Panel 72 Presidente de Archivos

## **Archivero del área**

Hola a todos,

Todo va muy bien en nuestro nuevo repositorio. Nuestros archivos son agradables y acogedores con nuestro entorno perfectamente controlado. Nuestra temperatura y humedad están justo en los niveles recomendados y podemos estar seguros de que la vida útil de nuestra colección será mucho más larga ahora. ¡Gracias a todos por unirse y hacerlo realidad!

He estado trabajando arduamente para arreglar y agregar nuevos elementos a nuestra exhibición de archivos itinerantes. Desde que nos mudamos a nuestra nueva ubicación, he estado recibiendo muchas donaciones nuevas y ¡es muy emocionante! Recibimos algunos artículos realmente antiguos e inspiradores de Maryland, archivista en el Área 72 de WA. El Área 72 decidió que las donaciones de The Pioneer Group de la Penitenciaría Estatal de Walla Walla encajaban mejor en nuestra colección y cuando Valerie (Presidenta del Archivo) y yo fuimos al Regional Taller de Archivos los recogimos. Después de revisar y leer todo, he decidido que hay una historia increíble que contar, así que Valerie y yo prepararemos una presentación para la Asamblea de octubre. Habrá una exhibición con algunos de los artículos en la Asamblea del 14 de abril. Espero que todos lo disfruten. Valerie lo supervisará ya que yo no estaré allí. El Archivista no está financiado para ir a las Asambleas, pero espero que eso cambie en el futuro. Me encanta interactuar con todos y hablar sobre la colección y el archivo. .

Durante nuestra reunión del Comité Directivo, hablamos sobre tener nuestra jornada de puertas abiertas en septiembre. Decidimos que vamos a necesitar tiempo para que las cosas se vean realmente bien para todos. De esta manera tenemos el verano para organizarnos y hacer las cosas bien. ¡Todavía tenemos mucho trabajo por hacer!

Atentamente en Servicio,

lisa d

Archivista de la WSEA 92

## **Presidente de correcciones de área**

Hola a todos,

Recordatorio para todos en el Área 92; *Enfoque* de las correcciones para el Panel 72:

Conéctese, informe, establezca contactos y sirva todos los niveles de correcciones

Una vez más, marzo fue un poco lento para la actividad de Correcciones este mes. Pozo... hemos tenido el típico drama carcelario dentro de las instalaciones, pero afortunadamente esto no interrumpió ninguna reunión de Alcohólicos Anónimos dentro. Actualmente tenemos todas nuestras principales instituciones para adultos cubiertas para reuniones. Sin embargo, WSP (Penitenciaría del Estado de Washington) ha aprobado la apertura de Custodia Cerrada y otra Custodia Media que alberga "áreas especiales de vivienda para enfermos mentales", como la

Coordinadora de Voluntarios Debra Gilbreth denominó esta área. Por lo tanto, con la adición de dos reuniones más los sábados, necesitamos más voluntarios para WSP. EXTENDIENDO LA MANO DE AA ESPECIALMENTE A LEWISTON IDAHO para que los voluntarios lleven reuniones a la penitenciaría los sábados. La forma en que funciona es que Tri-Cities (solía incluir Spokane hasta que los voluntarios de Spokane se mudaron a Tri-Cities), Walla Walla y Yakima actualmente rotan los sábados, por lo que uno de estos grupos cubre un sábado al mes. Realmente necesitamos agregar voluntarios de Lewiston ya que esto no está demasiado lejos para conducir una vez al mes. Si desea ser voluntario, escríbeme a [corrections@area92aa.org](mailto:corrections@area92aa.org) con su información de contacto y revisaremos los requisitos y la autorización juntos.

Confirmado, todas las instalaciones del estado de Washington han cambiado de JPay a Secures Tablets, lo que significa que las personas bajo custodia obtienen su propia tableta emitida por el estado y pueden, no solo descargar literatura de AA sin costo alguno, sino que pueden usar su tableta como un teléfono celular (casi como en la vida real ya que ahora no van a una cabina telefónica). Esta es la CONFIRMACIÓN AA Publishing Literature y Grapevines están disponibles a través de Secures (anteriormente JPay).

Por último, espero verlos a todos en la Asamblea Pre-Conferencia en Lewiston. Si no lo has pensado, por favor, ven y únete a nosotros.

Nos vemos a todos mientras caminamos por el camino del destino feliz

Los amo a todos y agradecidos / honrados de servir ... Marc Mc.

## **Presidente del CPC del área**

## **Cátedra de Literatura y Grapevine del Área**

Y un buen día para mis compañeros miembros de Area92.

Esperamos ver a todos en Lewiston, Idaho.

Me he reabastecido de libros y folletos. Por favor, ayude a apoyar su área 92 grapevine Literature y compre estos libros. Es una gran manera de llevar el mensaje.

Con la inflación en estos días, será la última vez que podrá comprar literatura a estos precios. A partir del próximo mes habrá un aumento del 20% en los precios de toda la literatura que salga de GSO y Grapevine.

Si algún distrito o grupo desea comprar en Area 92, hágamelo saber y me comunicaré con ellos y haré lo que pueda para ayudarlos con su inventario. Nos vemos luego.

Eddie P

## **Redactor del boletín del área**

No tengo mucho que decir este mes, pero para expresar mi agradecimiento a todos ustedes por estar involucrados en el servicio de A.A. Cumpliré 40 años el 20 de abril y estar en servicio ha sido un enfoque principal en mi sobriedad. Mi padrino enseñó desde el principio que el servicio nos mantiene humildes. La mayor parte de mi servicio siempre ha sido a nivel de grupo y ahí es donde entramos y nos convertimos en parte de la manada. Cambiar a nuestros compañeros de juego, patios de recreo y juguetes. Aprender a ser buenos esposos y esposas, padres y madres, amigos y ciudadanos de nuestra comunidad. Estoy agradecido y siempre querré que las puertas de A.A. estén allí, ¡así que también tengo que estar allí!

## **Coordinador de información pública del área**

Hola Área 92. ¿Cómo está todo el mundo? Soy bastante bueno. Nos lo pasamos bien en el taller en Ephrata. En el comité de PI tuvimos 9 en zoom y 5 en persona. Y tengo una reunión PI Google Meet todos los meses el segundo viernes del mes a las 6:30 pm. Para cualquiera que quiera unirse o quiera ver de qué se trata, hágamelo saber [pi@area92aa.org](mailto:pi@area92aa.org)

Gracias por dejarme servir

Ricky L.

Tuyo en servicio  
Ricky L.  
WSEA 92 - Panel 72  
Cátedra de Información Pública  
(509) 949-7248

## Cátedra de Tecnología de Área

Presidente del Comité de Tecnología El Comité de Tecnología se ha estado reuniendo cada dos semanas.

Terminamos la moción para financiar el comité de Tecnología.

Si tiene alguna pregunta sobre la moción, comuníquese conmigo al [tecnología@area92aa.org](mailto:tecnología@area92aa.org).

Nuestro comité apoya a los MCD para mantener correcta la información de la reunión de su distrito en nuestro sitio web y en la aplicación móvil Meeting Guide. Una buena explicación de esta aplicación está aquí. <https://www.aa.org/meeting-guide-app>

Nuestro sitio web tuvo algunos problemas con tiempos de respuesta lentos, lo que puede mostrar un mensaje de error. Nuestro proveedor de nuestro sitio web ha creado un nuevo servidor que ha resuelto este problema.

Nuestro comité es responsable de proporcionar la funcionalidad de Google Workspace para nuestra área. Google nos considera una organización sin fines de lucro, por lo que obtenemos estos servicios sin costo alguno. Tenemos más de 70 cuentas de usuario. Comparar esto con otros productos como Microsoft, que cobraría de 5 a 10 dólares por usuario al mes, es una de las principales razones por las que usamos los productos de Google. Por lo tanto, alentamos a todos los involucrados en el trabajo de servicio de su grupo base, distrito o área a aprender más sobre estos servicios. Aquí hay un enlace a uno de los muchos videos de YouTube disponibles sobre Google Workspace: [Introducción al espacio de trabajo de Google](#)

Si desea que los eventos de su distrito estén en el sitio web de WSEArea 92, puede enviar volantes a <https://area92aa.org/flyer-submissions/>.

Espero conocer a algunos de ustedes en la Asamblea Pre-Conferencia en Lewiston.

Y M.  
Cátedra de Tecnología  
[tecnología@area92aa.org](mailto:tecnología@area92aa.org)

📺 [What is Google Workspace | Everything You Need to know #googleworkspace #googleworkspace...](#)

## Silla de tratamiento de área

Estimados familiares y amigos de Área 92,

Durante marzo, mi comité y yo trabajamos para completar la Encuesta de Accesibilidad del Área para su difusión a los grupos. Estos se difundirán en la Asamblea previa a la conferencia en Lewiston este mes y solicitamos que se devuelvan a más tardar (NLT) el 31 de mayo de 2023. Este cronograma nos permitirá tabular los datos, completar una evaluación de los resultados, obtener y enviar recursos y preparar un plan de acción sugerido para el Área. Esperamos presentar un informe final en la Asamblea de julio. **Las copias imprimibles de tamaño completo están al final del boletín.**

Suyo en Servicio (YIS),

Michael O.,

Cátedra de Tratamiento y Accesibilidad,

Área 92, Panel 72

## Presidente de traducción de área

## Comité de finanzas

El comité se reunió en línea el 14 de marzo para nuestra segunda reunión. La atención se centró en comprender las funciones y responsabilidades financieras actuales enumeradas en el Manual WSEA 92 y el documento de orientación del Comité de Finanzas. Las responsabilidades financieras se enumeran en varias áreas del manual. Cuando se ve como un todo consolidado, el papel del Tesorero y el Tesorero Suplente es sustancial. Tanto los antecedentes financieros como la experiencia en programas de tecnología / contabilidad son clave para la capacidad de llevar a cabo las responsabilidades actuales del puesto. La siguiente fase de la labor del comité consistirá en determinar los requisitos actuales de presentación de informes financieros. ¿Qué informes se requieren según el manual o las mociones? También nos comunicaremos con los grupos del Área 92 con una encuesta para ayudar a comprender mejor qué tan bien el área está comunicando la información financiera que se proporciona actualmente.

## Comité del sitio web

### Híbrido Comité

Nos conocimos el 21 de marzo calle de 5:30 a 6:30 p. m. por Zoom. Ocho miembros del comité estuvieron presentes para escuchar a Lisa G., actual presidenta alternativa del Área 92. Le pedimos a Lisa que viniera a decirnos lo que pensaba porque se opuso rotundamente a la moción que presentamos en la publicación trimestral de julio. Queríamos escuchar otro punto de vista. Este informe incluye las reflexiones de Lisa y los aportes de los miembros del comité.

La principal preocupación de Lisa era que más personas debían participar en la toma de decisiones de emergencia en nombre del Área 92. Sentía que no nos estábamos comunicando adecuadamente como Área. Presentó la posibilidad de votar. La redacción de la encuesta sería fundamental para que el proceso de toma de decisiones no se atasque. Suponiendo, por supuesto, que haya tiempo para votar.

En el momento de la crisis del Covid-19, Zoom no era muy conocido. Ahora que el Área 92 ha adoptado el formato híbrido para su reunión, potencialmente podríamos convocar una reunión de emergencia virtual de esa manera.

Se sugirió que podríamos poner algo en la Introducción al Manual del Área 92, en lugar de hacer una "regla". Las reglas tienden a generar menos comunicación en lugar de más.

Lisa enfatizó que no culpó a los servidores de confianza del Área en el momento de la crisis de Covid-19. Sabía que hicieron lo mejor que pudieron. La preocupación es qué planeamos hacer si se presenta otra emergencia. Lisa dijo que el procedimiento debe ser espiritual y no solo funcional.

Lisa está revisando las actas de la reunión para verificar su precisión. Cuando estemos seguros de haberla entendido correctamente, los minutos estarán disponibles para quien los desee.

En abril, Allen D. hablará ante el Comité Ad-hoc Híbrido. Estamos escuchando en este momento, no sacando conclusiones.

Como siempre, cualquiera es bienvenido a unirse a nosotros. Nos reunimos por Zoom el tercer martes del mes de 5:30 a 6:30 pm. Contáctame un [dcm2@area92aa.org](mailto:dcm2@area92aa.org) para recibir la invitación. También me pueden contactar al 509-279-5640 para preguntas o comentarios.

Gracias por la oportunidad de ser servicial.

iRock on!  
Rainey M.

## Area Registrar

*GSRS entrante ¡Conecta a tu grupo!*

*¿Está actualizada la información de su grupo? Tómese cinco minutos para completar este formulario:* <https://forms.gle/QpmDbGzhxzYzYJSP8> y aproveche los servicios de la OSG: GSR Kit, Box 459, (noticias y notas trimestrales de la OSG), informes de contribuciones, anuncios importantes y más.

Dianna M - WSEA 92 Delegado suplente/Panel de registradores 70

## Informes del Distrito y MCD

### Distrito 2

Informes de servidores de confianza:

Es posible que tengamos un taller de conceptos en algún momento de mayo. El tratamiento ahora es llevar una reunión a un hogar de veteranos una vez al mes. Tres servidores de distrito no podían estar allí pero enviaron informes de una forma u otra. El informe de "Sucesos" de Correccionales salió por separado. Dale está fuera de la ciudad. La presidenta del Grapevine/Literatura envió su informe por correo electrónico en. ¡Dedicación! El presidente del Comité de la Asamblea Electoral no pudo estar allí, pero proporcionó un informe que se leyó en las actas.

Tanto el MCD alternativo como el MCD estaban ocupados visitando reuniones. ¡Solo quedan 14 para llevar!

Como acabamos de tener la **Discusión de los puntos del orden del día**, no repasamos los puntos de la agenda en la reunión del distrito de marzo. Se puede acceder a ellos en [www.area92aa.org](http://www.area92aa.org) en "Recursos". Recuerde que cuando el artículo dice, "Revisar el borrador del folleto", solo los miembros del comité ven el folleto hasta que sea aprobado por la conferencia.

El **Comida compartida de los distritos de Spokane** está programado para diciembre, EXCEPTO PARA JULIO. Próximamente se publicará una descripción del trabajo para el "Coordinador de comidas compartidas de los distritos de Spokane". Es un compromiso de un año supervisado por los cuatro MCD locales. La persona actual (yo) rotará en agosto. Luego lo estamos abriendo a cualquiera de los cuatro distritos locales para que lo asuma. Estén atentos a la descripción del trabajo.

En abril El Distrito 2 discutirá lo que queremos hacer con las reuniones híbridas del Distrito casi seguro, pero ¿qué pasa con otros eventos del Distrito 2? ¿Y equipamiento? Tenemos algunos, pero no una computadora portátil del Distrito. Y hablaremos sobre la creación de un puesto de Tech Chair. Susan lo ha estado haciendo de manera predeterminada y se rotará a fin de año.

¡Rock on!  
Rainey

### Distrito 3

Saludos,

El Distrito 3 se reúne el segundo martes de cada mes a las 6:30 p. m. en el Centro de actividades para personas mayores de Corbin en Spokane. Nuestro territorio cubre el centro norte de Spokane, luego hacia el oeste por la autopista 2 hasta Wilbur y hacia el suroeste hasta Lind por la autopista 395.

La mayor parte de la actividad de este mes se relaciona con los resúmenes de los puntos de la agenda y las discusiones al respecto. Todos los puntos de la agenda del GSC han sido enviados a los RSG. Se les insta a asistir a la Asamblea Previa a la Conferencia de abril en línea o en persona.

Nuestro coordinador de tratamiento, Trevor S, tiene problemas para obtener suficiente participación en la sala psiquiátrica del Sacred Heart Medical Center los martes a las 6:50 p. m. Si desea ayudar, comuníquese conmigo y lo conectaré con Trevor.

Los presidentes de correccionales de los 4 distritos de Spokane (2, 3, 13 y 17) se reúnen regularmente para coordinar sus esfuerzos, según el presidente de correccionales del distrito 3, David A. Esos presidentes han comenzado a usar un nuevo dispositivo para hacer monedas de papel para entregar a las personas encarceladas. en el Centro Correccional de Airway Heights. Cumplen con las pautas de AHCC, que no son las monedas de metal. El Distrito 3 cree que esta es una idea genial.

A partir del 14 de marzo, nuestra última reunión de Distrito, el Centro Correccional de Geiger y la Cárcel de la Ciudad/Condado de Spokane aún no han abierto para reuniones.

Discutimos el uso de Pink Can, una canasta separada que se pasa en algunas reuniones para apoyar la compra de literatura y libros para uso en correccionales e instalaciones de tratamiento. Dentro de AA hay fuertes sentimientos en ambos sentidos acerca de la asignación de fondos para un propósito particular. La práctica es popular en algunas partes de AA pero nunca ocurre en otras.

El Distrito 3 está viendo un aumento en la asistencia de nuestros RSG y GSC en nuestras reuniones comerciales mensuales de RSG. En nuestra última reunión escuchamos informes de Minnehaha Fund Group, Thursday Men's Step Study, Sisters in Sanity, Road to Recovery, Spokane Young People in AA (SPOKYPAA), Washington State Conference of Young People in AA (WSCYPAA) y un grupo bastante nuevo , Stand Down Meeting, que se reúnen en el Hospital de Veteranos a las 5 p. m. los domingos.

Larry P, Alt MCD del Distrito 3, asistirá a la Asamblea de Lewiston para representar al distrito y sus gastos serán pagados por el Distrito. Larry E se ha involucrado cada vez más con las operaciones audiovisuales en los eventos del Área 92 y no puede prestar toda su atención a sus deberes de MCD.

Y, finalmente, nos complace anunciar que tenemos una nueva presidenta de Archivos, Rachel H. Fue nombrada en nuestra reunión de marzo. Bienvenida a bordo, Raquel. ¡Gracias por su servicio!

Suyo en Servicio,

Larry E, MCD 3

## **Distrito 5**

## **Distrito 6**

## **Distrito 7**

## **Distrito 8**

## **Distrito 9**

¡Saludos a todos!

Un tiempo relativamente tranquilo en el distrito de Greater Walla Walla. Ayer fuimos recibidos con 4 pulgadas de nieve inesperada. Nuestro DCM Suplente y Tesorero asistieron al Taller de SC. El desglose y los informes de los comités fueron excelentes. Llevamos la información a nuestros grupos para su consideración y aportación. Gracias Distrito 19 por su hospitalidad. Seguimos recibiendo recién llegados a través del programa Bridging the Gap. Kudo está en el programa en Astoria, OR y el entusiasmo de nuestros AA locales. La reunión mensual de oradores sigue siendo bien recibida. Esperamos ver a muchos de ustedes en Lewiston.

Richard B.  
Alt DCM 9

## **Distrito 10**

¡Nos gustaría celebrar los siguientes cumpleaños para el distrito 10 en marzo!

Damon 9 meses      Ward 34 años  
Mitchell 90 días      Terry 40 años  
Eric 90 días      Diana 60 días  
Jack 7 años      Bart 1 año  
Julie 2 años      Stacey b 6 años  
Catherine M 44 años  
Cody L.

## **Distrito 11**

## **Distrito 12**

¡Hola familia área 92!

El Distrito 12 ha estado caminando penosamente durante los meses de invierno hacia los regalos de la vida que ofrece la primavera. Hemos salido de asistir a nuestro Trimestral de Enero del Área en Wenatchee, el Taller del Comité Permanente del Área organizado por el Distrito 19, un Round Up de Invierno organizado por el Distrito 12 en Winthrop, una Escuela GSR Híbrida del Área organizada por los Distritos 6, 10 y 20. También se acerca un Ayuntamiento Híbrido del Área 92, revisando y respondiendo preguntas sobre nuestra Asamblea Pre-Conferencia en Lewiston, organizada por el Distrito 7. ¡Estamos agradecidos por todos los que hospedaron!

En nuestra última reunión de Distrito le dimos la bienvenida a Cathy D., quien asumirá las responsabilidades de nuestros horarios en papel, impresión y distribución. Agradecemos a Mike A., GSR por organizar nuestra reunión de distrito en el Refugio para Personas sin Hogar de la Comunidad de Okanogan. Mike A. también señaló que su grupo local No Resentments (Hybrid) tiene alrededor de 8 asistentes, todos los cuales tienen entre 17 y 40 años de sobriedad cada uno! Aunque nuestra reunión de Pateros está cerrando sus puertas debido a la falta de asistencia de Cathy D., nuestra Presidenta PI está donando libros y monedas a nuestra Cátedra Correccional y guardando el resto para el trabajo de divulgación que realiza. Hablando sobre el alcance de PI, D-12 celebró / apoyó un taller de PI en Coulee / Electric City. Diez personas asistieron a este taller estilo panel y el mensaje fue compartido y escuchado. Leroy intervino en la creación del taller para informar a la comunidad y sus alrededores. ¡Muy bien!

Nuestro Presidente de Archivos reprodujo un extracto del Proyecto de Ley W hablando sobre la "Regla 62", una forma agradable de compartir Archivos en la reunión. Nuestros voluntarios de la línea directa están alineados para los próximos meses y el informe de nuestro tesorero nos hizo sentirnos bien. También disfrutamos de un informe de Diana M. sobre la reunión de delegados alternativos de América del Norte y PRAASA 2023.

¡Oh! Y estamos buscando algunos oradores para servir en nuestro 41º Campamento Anual de Lost Lake. ¡Vea el calendario del área en Eventos del distrito!

¿Estimado 350 asistentes? Sí, me han dicho. Recovery In the Valley (GSR Kelly C.) asistió con 5th Friday Potluck, es un evento de Al-anon con un orador invitado de A.A. Somos una comunidad rural, con una tendencia a tener compañerismo unas cuantas veces al año juntos. Este evento se llevó a cabo en el Okanogan Grange. ¡Uau!

El Distrito 12 está unificado en amor y servicio.

¡Cumpleaños de abril!

Priscilla H. 45 años.

Diana M. 40 años.

Angie 9 años.

Peter 8 años.

Christi 6 años.

Wally 5 años.

¡Nos vemos en Lewiston!

¡En servicio!

Jacqueline C DCM D12

## **Distrito 13**

¡El Distrito 13 tiene fiebre primaveral!

No esperamos a que los narcisos o los tulipanes se asomaran para tener nuestras vacaciones de primavera. Cuando lea este boletín, habremos tenido una multitud de capacidad en nuestra última reunión de comida y oradores. La reunión estuvo llena de compañerismo, hermosos artículos para rifar, donados por los grupos del distrito 13, y una rifa 50/50. También tuvimos una noche de juegos organizada por el grupo Happy Hour y un nuevo grupo floreciendo en Liberty Lake. Dos nuevos GSR están floreciendo y compartiendo los éxitos de sus grupos.

Gracias a todos por su servicio,

Distrito 13

## **Distrito 14**

March se ocupó de trabajar y compartir las hojas de resumen y la información de antecedentes sobre los temas del programa de la Conferencia de Servicios Generales. Hicimos una descripción general de los temas de la agenda durante nuestra reunión de distrito del 12 de marzo, y dónde encontrar la información en el sitio web del Área 92. El distrito celebró dos sesiones de intercambio de agenda en línea el 19 y 25 de marzo para brindar a los grupos y miembros interesados la oportunidad de familiarizarse con los temas.

Terminamos nuestro proceso de revisión de temas de la agenda del distrito durante la reunión distrital del 2 de abril. El calendario más ajustado para el proceso de revisión de este año fue / es un desafío y espero que el próximo año los temas de la agenda se envíen antes para que podamos tener más tiempo para desarrollar una conciencia informada.

Participé en la sesión de revisión en línea del Tema del Orden del Día del Área 92 del 1 de abril. Creo que las oportunidades en línea para ayudar a construir la comprensión de los elementos son excelentes, especialmente con la línea de tiempo comprimida que teníamos. Agradezco los atentos comentarios compartidos por todos los que asistieron al período de sesiones. Realmente me ayudó a prepararme mejor para la sesión de revisión del distrito.

Durante nuestra reunión de distrito del 2 de abril, la moción para formar un Comité de Tecnología de distrito y una posición de Presidente fue aprobada por unanimidad. Page, miembro del Grupo de Ajuste de Actitud, se puso a disposición para el nuevo puesto y fue nombrada presidenta. Nuestra actual webmaster, Melody M, continuará en ese papel. Esperamos abordar las grandes oportunidades disponibles para usar la tecnología para llevar el mensaje al alcohólico que aún sufre.

Andy C, Distrito 14 DCM

**Distrito 15**  
**Distrito 16**  
**Distrito 17**

Saludos de su MCD del Distrito 17, Patsy Mc

Ha sido un mes de aprendizaje para mí y para nuestro distrito.

Nuestra reunión de distrito se reúne el segundo martes de cada mes en el Corbin Senior Center a las 6:00 p. m.

Nuestra tesorera, Ashley S, deja el cargo de tesorera. Ella se está mudando fuera del estado. Bruce B. está dando un paso al frente para terminar el mandato de Ashley. Muchas gracias, Bruce, por aceptar esta posición.

Con poca antelación, tendremos un taller de agenda para nuestro distrito o cualquier persona interesada en los temas de la agenda, Ben N, nuestro delegado del área 92, desea que nuestro grupo combinado consciente para que pueda llevar nuestras ideas a Nueva York para la Conferencia de Servicios Generales.

Asistí al taller de agenda organizado por el distrito 2 este mes

Asistí al Taller de Agenda del Comité Permanente en Ephrata.

Estos eventos me están ayudando a comprender los problemas en cuestión.

También asistí a la comida compartida mensual del distrito y la reunión de oradores que se reúne el primer domingo de cada mes y un resumen muy exitoso de Pockets of Enthusiasm.

Estoy seguro de que me estoy olvidando de cosas, pero de progreso, no de perfección.

Suyo en Servicio,

patsy mc

Dcm17@area92aa.org

**Distrito 18**  
**Distrito 19**  
**Distrito 20**  
**Distrito 21**  
**Distrito 22**  
**Distrito 23**

## **Distrito 24**

Me gustaría agradecer a los GSR por dar la oportunidad de este servicio y continuar sirviendo en mi distrito. Pudimos visitar 2 grupos y asistir a celebraciones de 2 años de 1 y 5 años. El 19 de marzo, el Distrito 24 celebró un Taller de 12 Conceptos celebrando un año más de la existencia de nuestro Distrito. Todos los participantes son GSR.

El Comité Trimestral del Distrito 24 de julio de 2023 está entusiasmado con la bienvenida a todos los servidores de confianza del Área 92, DCMS, GSR e invita a todos los A.A. del Área a asistir al Trimestral de Julio. Estamos tratando de hacer que todo sea económicamente accesible para todos. Juan Carlos y Virginia han estado en buena comunicación con Lisa. El folleto está listo y toda la información está allí.

Yo, como activo de A.A. antes de llegar a A.A. quería morir a los 40 años. Hoy, gracias a un Poder Superior, esa persona muerta puede servir a un Dios amoroso y a todos ustedes. Agradecidos por la sobriedad, hoy no hay oscuridad, hay claridad. Gracias y Happy 24 Hours.

Mateo,

DCM Distrito 24

## **Distrito 25**

Hola Área 92, ¡saludos!

Espero que todos estén bien. ¡Tengo buenas noticias! Hemos dado la bienvenida a un nuevo grupo que se encuentra en Ellensburg, Wa. También miembro del Grupo Sobriedad Viva, Juan celebrará 19 años de sobriedad el 29 de abril. Habrá comida y un delicioso pastel.

Grupo Solo por Hoy celebrará su 5 aniversario con una reunión de información pública. Los nuevos miembros están muy motivados para este evento que será en el Salón Aguillillas en Yakima a las 2 p.m.

Gracias. Felices 24 horas,

Toribio N.

DCM Distrito 25

## **Distrito 26**

## Bienvenidos a la Asamblea WSEA 92

Anfitrión: Distrito 7

**¡Nos alegra que estés aquí!**

14 de abril de 2023

3:00 PM Se abre el registro

4:00 a 5:00 PM Sala Principal / Introducción / Comité Anfitrión Distrito 7  
Anuncios de limpieza

Panelista: Michele L. - Nuestros peligros comunes y nuestra solución común

Panelista: Adrienne B. - Usando la literatura de AA y llevando el mensaje

Panelista: Brett J. - Fomentando una próspera cultura de tres legados

17:00 hasta 18:45 No hay cena de anfitrión

7:00 - 8:00 PM en persona / Salas de descanso en línea

Comité de Finanzas - Bryan B. / BR1

Manual - Naomi J. / BR2

Presidentes del Comité Permanente - Benjamín G. / Sala Principal

8:10 a 9:00 PM

Mesa redonda DCM --/Benjamín G/BR1

Orientación GSR - Mesa redonda /Diana M. / Sala Principal

21:10 hasta 22:00

Helados Sociales / Sala Principal

Pregúntale Cesta con los delegados anteriores - Anfitrión del Distrito  
7 / Lisa G. En línea (Enviar preguntas en línea en el chat)

10:00 PM Limpieza y restablecimiento de la habitación

*Soy responsable: cuando alguien, en cualquier lugar, busca ayuda, quiero que la mano de AA siempre esté allí y por eso, soy responsable.*

**Sábado, 15 de abril de 2023 8:00 AM**

1. Llame para ordenar
  1. Momento de silencio, Oración de la Serenidad
  2. 12 Tradiciones - Inglés
  3. 12 Tradiciones - Español
  4. 12 Conceptos- Inglés
  5. 12 Conceptos - Español

[Moción para dejar constancia de las actuaciones Convocatoria de moción y segunda]

2. ¡Bienvenido! Revisión del procedimiento comercial - Benjamin G.
3. Anuncios de limpieza / Distrito 7
4. Presentaciones de delegados anteriores
5. Presentaciones de los Oficiales Electos
6. Presentaciones de los Presidentes de los Comités Permanentes
7. Revisión de las actas de octubre de 2022  
Noemi J.

[Moción para aprobar el acta - Convocatoria de moción y Segunda]

8. Pase de lista -Naomi J.  
Elegidos y designados y distritos  
2,3,4,5,6,7,8,9,10,11,12,13,14,15,16,17,  
18, 19,20,21,22,23,24,25,26
9. Informes de servidores de confianza (5 minutos)
  - Delegado (ilimitado) - Ben N.
  - Alt-Delegado - Diana M.
  - Presidente - Benjamin G.
  - Silla alternativa - Lisa G.
  - Tesorero (ilimitado) - Fran L.

[Moción para aprobar el Informe del Tesorero Convocatoria de moción y segundo]

- Alt Tesorero-Bryan B.

**10. Descanso 10:00 am a 10:15 AM****11. Informes del Comité Permanente (5 min)**

- Secretaria-Naomi J.
- Archivos - Val D.
- Cooperación con la comunidad profesional - Abierto
- Correcciones - Marc Mc.
- La Vina/Lit. - Eddie P.
- Boletín informativo - Doug M.
- Información Pública - Ricky L.
- Tecnología - Dan M.
- Traducción - Johnny A.
- Tratamiento/Accesibilidad - Mike O.

**12. Sesión de uso compartido de GSR - Lisa G. El movimiento comienza a las 11 AM. (3 minutos)****13. Pausa para el almuerzo 12:00 a 1:00 PM****14. Nuevos negocios**

- Mociónes de Nuevos Negocios
- Movimientos del piso según sea necesario
- Candidatura para la Asamblea de octubre de 2024
- Oferta trimestral de enero de 2024
- Candidatura para la Asamblea de abril de 2025

*Sea responsable: cuando alguien, en cualquier lugar, busca ayuda, quiera que la mano de AA siempre esté allí y por eso, sea responsable.*

15. Revisión de la agenda de la Conferencia de Servicios Generales - Discusión según sea necesario

16. Descanso 3:00 PM a 3:15 PM

17. Pausa para la cena de 6 PM a 7 PM

18. Subcomité de Área (5 min.)

- Registrar - Diana M.
- Comité de Finanzas - Bryan B.
- Comité del Manual - Naomi J.

19. Comités Especiales

- Oficina Central que desea informar
- Informe de la Mesa Redonda del GSR (TBD)
- Informe de la Mesa Redonda de DCM (TBD)
- Comité ad hoc sobre reuniones híbridas - Rainey M. (5 minutos)
- Comité Especial sobre Finanzas de Área Andy C. (5 minutos)
- Comité de Inventario de Área- Gary P. (5 minutos)
- Comité de Auditoría Financiera del Área - Dolores E. (5 minutos)

20. DCM Informes (3 min.) Lisa G  
2,3,4,5,6,7,8,9,10,11,12,13,14,15,16,17,  
18,19,20,21,22,23,24,25,26

21. Informes del Comité Anfitrión (3 mins.) Lisa G.

- Abril Pre-Conf. Asamblea 2023 District 7

*Se es responsable: cuando alguien, en cualquier lugar, busque ayuda, quiero que la mano de AA siempre esté allí y por eso, soy responsable.*

- Julio Trimestral 2023 Distrito 24

- Asamblea Electoral de Octubre 2023- Distrito 2

- Abril 2024 Asamblea Pre-CDistrito 6

22. Moción de aplazamiento, segunda. Cerrar con la declaración de responsabilidad

domingo, 16 de abril de 2023

Domingo por la mañana Desayuno espiritual

Anuncios de limpieza

Distrito 7

8:00 AM a 9:00 AM Desayuno

9:00 AM Altavoz Gene D. Delegado anterior

Reanude el negocio si es necesario. TBD

Cerrar con la Declaración de Responsabilidad

#### **Miembros votantes**

*Solo los GSR, DCM, los Servidores de Confianza Designados y los Servidores de Confianza Elegidos pueden votar.*

*La sustitución de GSR y DCM alternativos puede votar en ausencia de su GSR y DCM.*

*La "etiqueta de zoom" es vital para escuchar al orador. Por favor, mantenga el ruido de fondo mínimo. Silencia usando el ícono del micrófono en la aplicación Zoom o usando el botón de silencio en tu teléfono o presionando \*6. Para activar el audio, haga lo mismo.*

*Las actas y los oradores se grabarán con fines de archivo*

*En persona, los miembros silencien sus teléfonos celulares mientras están en la sala de reuniones. Por favor, no utilice Wi-Fi mientras está en persona para iniciar sesión en la "Reunión de Zoom" en línea.*

*Esperamos verlos en el taller del Comité Permanente 3 de junio de 2022 en Libby Montana y en el Trimestral de Área de julio de 2023 en Pasco, Washington. Para obtener más información, consulte nuestro sitio web del Área 92 en:*

[area92aa.org](http://area92aa.org)

## *Anotaciones*

*Soy responsable: cuando alguien, en cualquier lugar, busca ayuda, quiero que la mano de AA siempre esté allí y por eso, soy responsable.*

## Moción del Comité Híbrido Ad-Hoc

El Comité Híbrido Ad-hoc mueve que cambiemos :

### Sección 2.0 Asambleas WSEA 02

De

WSEA 02 requiere que todas las mociones presentadas en las Asambleas y Trimestrales de WSEA 02 sean presentadas por el creador de la moción, con copias que se colocarán en todos los buzones del Comité WSEA 02 y DCM antes del mediodía del sábado, con traducciones al español disponibles para los Distritos de habla hispana.

Para

WSEA 02 requiere que todas las mociones presentadas en las Asambleas y Trimestrales de WSEA 02 sean presentadas al Secretario antes de las 5 p.m. del viernes por el autor de la moción, con copias que se colocarán en todos los buzones del Comité WSEA 02 y DCM antes del mediodía del sábado, con traducciones al español disponibles para los distritos de habla hispana. La moción se distribuirá electrónicamente a los asistentes al evento en línea antes del mediodía del sábado.

## Fondo

El formato híbrido es ahora el formato estándar para las Asambleas de Área, Trimestrales y Talleres del Comité Permanente (Moción aprobada en 2022). Proporcionar mociones al Secretario antes de las 5 p.m. del viernes le da tiempo al Secretario para asegurarse de que la moción esté lista para su distribución electrónica antes del mediodía del sábado a los asistentes a la Asamblea o trimestralmente en línea.

Movimiento: \*

El Comité de Tecnología propone que WSEA 92 establezca un presupuesto operativo inicial para el Comité de Tecnología de hasta \$ 3000 para 2023 y luego un presupuesto de \$ 1500 para 2024 y posteriormente.

#### Antecedentes para apoyar la financiación del presupuesto operativo del Comité de Tecnología

Durante estos últimos años de prueba, error y éxito, WSEA 92 ha visto el beneficio de las tecnologías nuevas y en expansión. El comité de tecnología cree que a medida que WSEA 92 adopte estas nuevas tecnologías y su gestión, el área continuará creciendo y permaneciendo unida. Actualmente, además de sus deberes existentes, el Comité de Tecnología ha estado asumiendo las demandas cada vez mayores de proporcionar vías y recursos de tecnología a WSEA 92 con equipos prestados y tiempo donado para proporcionar una opción híbrida para los eventos de nuestra área. Como el comité de Tecnología ha reflexionado sobre las circunstancias actuales existentes en WSEA 92, con una visión hacia el futuro, creemos que las demandas sobre el comité de Tecnología solo aumentarán con el tiempo. El Comité de Tecnología necesita un presupuesto operativo anual para ser totalmente autosuficiente y no depender de donaciones personales. La financiación anual variará en función de los requisitos existentes y las nuevas obligaciones delegadas al comité de tecnología. Por ejemplo, los costos iniciales para implementar el formato de reunión híbrida no serán recurrentes. Un presupuesto de mantenimiento y reemplazo sería menor que los costos iniciales de inicio. Los gastos periódicos incluirán el apoyo in situ para cumplir las necesidades audiovisuales in situ y en el sitio.

La formación del Comité de Tecnología fue aprobada por el Organismo WSEA 92 en 2021. Si bien el puesto de presidente del Comité de Tecnología está financiado para asistir a las Asambleas, Trimestrales y Talleres del Comité Permanente de WSEA 92, no se ha aprobado la aprobación para apoyar las responsabilidades y funciones enumeradas en el Manual WSEA 92 y la moción aprobada que crea el Comité de Tecnología. Además, con la aprobación de la moción de reunión híbrida, el área tiene la responsabilidad de implementar la funcionalidad híbrida (en persona y en línea) en todas las asambleas, trimestrales y talleres del Comité Permanente. Las funciones y responsabilidades que el Comité de Tecnología está proporcionando actualmente incluyen:

- Registrar todas las reuniones de la Asamblea y Trimestrales de WSEA 92
- Proporcionar capacidades audiovisuales para todos los talleres de la Asamblea, Trimestrales y del Comité Permanente
  - Capacidades AV en persona/instalación
  - Capacidades AV en línea
- Mantener una plataforma de reunión en línea para admitir los requisitos de reuniones virtuales e híbridas.
  - Incluye licencia de plataforma
  - Incluye funcionalidad adicional en línea requerida por el Área
- Apoyar el sitio web de WSEA 92 y todas sus funciones
- Apoyar las necesidades técnicas de los comités de boletines y archivos
- Apoyar el sistema de votación / votación que cumpla con los requisitos para la Asamblea y las reuniones trimestrales
- Desarrollar y proporcionar capacitación técnica para los 92 elegidos y DCM de WSEA 92
- Apoyar y mantener el equipo propiedad de WSEA 92 necesario para cumplir con los requisitos enumerados anteriormente
- Recomendar soluciones tecnológicas al organismo WSEA 92 y, si se aprueba, implementar el  solución.
  - Los ejemplos incluyen el posible registro/pago de reuniones en línea.
- Proporcionar conocimientos técnicos para apoyar otras funciones de la Zona

## Áreas del Comité de Tecnología:

### Hardware:

Computadoras, mezcladores A/V, cámaras, micrófonos, proyectores, equipos auxiliares, auriculares, equipos de traducción, impresoras, escáneres, monitores

### Sitio web:

Proveedor de servicios de Internet, Registro de dominios, Programación, Mantenimiento, Gestión de reuniones, Gestión de grupos, Nuevas funciones

### WSEA 92 Google Workspace:

Gmail, Google Drive, Google Meet, Google Calendar, Google Docs, Hojas de cálculo de Google, Traducción de Google, Bases de datos en línea, Formularios de Google, Google Spaces

### Software / Programación:

Software y Programas Actuales, Evaluación de nuevos softwares y Programas.

### Soporte Técnico:

Soporte y producción de A/V pre, durante y post in situ, Grabación in situ, Soporte de traducción, Soporte de capacitación (Nueva rotación, sitio web de WSEA, WSEA 92 Google Workspace)  
Formación para el Comité Técnico ( A/V Systems, Sitio web, Google Workspace, Nuevas tecnologías)

### Trabajo:

En persona (grabación, persona A/V, enlace en persona en línea)

En línea (anfitrión en línea, coanfitrión en línea)

Como comité de tecnología encargado de proporcionar el equipo necesario para nuestra área AA, hemos adquirido una comprensión profunda de los costos involucrados en la adquisición y mantenimiento de equipos audiovisuales. También hemos desarrollado un sistema que es compatible con la mayoría de las instalaciones y dotado de personal capacitado para garantizar un funcionamiento sin problemas. Nuestro objetivo ha sido crear una experiencia perfecta en línea y en persona y, al mismo tiempo, realizar negocios de AA de manera eficiente. Para lograr esto, hemos experimentado con el préstamo de equipos y la evaluación de diferentes opciones basadas en el costo. Sin embargo, hemos descubierto que el costo del alquiler de equipos audiovisuales de las instalaciones ha sido cada vez más caro. Al financiar el Comité de Tecnología, podemos obtener ahorros significativos en nuestra área.

### Si se aprueba:

El Comité de Tecnología será financiado y el manual será actualizado y modificado para reflejar los requisitos de esta moción.

### Si no se aprueba:

El Comité de Tecnología no podrá cumplir con los requisitos y deberes descritos por mociones anteriores.

# Taller del Comité Permanente WSEA 92

"Llevar el mensaje a través del Comité".

**Anfitrión: Distrito 26 en Libby, Montana**

**Cuándo: sábado 17 de junio de 10 a. m. a 3 p. m. (hora de la montaña)\***

**Dónde: Iglesia del Nazareno 186 Horseshoe Drive**

**COMIDA COMPARTIDA:**

**SE PROPORCIONARÁN SÁNDWICHES DE CERDO DESMENUZADO Y BEBIDAS, LE PEDIMOS QUE TRAIGA UN PLATO DE ACOMPAÑAMIENTO O UN POSTRE.**

**ESTE ES UN EVENTO HÍBRIDO: ZOOM # 889 8342 5988 CÓDIGO DE ACCESO 121222**

**\* POR FAVOR TENGA EN CUENTA LA DIFERENCIA DE HORARIO**

**??PREGUNTAS??**

**POR FAVOR COMUNÍQUESE CON JOHNNY A. 406-291-9135 o**

**TODD D. 406-210-8958**

**HOTEL: VENTURE INN 406-293-7711 COUNTRY INN 406-293-2092**



Washington State East  
**AREA 92**  
 Alcoholics Anonymous

April 14, 15, 16  
 2023

# Pre-Conference Assembly

## Hells Canyon Grand Hotel

621 21<sup>st</sup> St. Lewiston, ID 83501

Hosted by: District 7

<p align="center"><b>Host Hotel</b></p> <p>Hells Canyon Grand Hotel – (208) 799-1000          621 21<sup>st</sup> St, Lewiston, ID 83501          \$129.00 (taxes not included) – Rate until 3/15/23          Group Name: WSEA92</p>	<p align="center"><b>Other Nearby Hotels</b></p> <p>FairBridge Inn &amp; Suites – Lewiston (208) 746-3311          1325 Main St, Lewiston, ID 83501          \$99.00 (taxes not included) – Rate until 2/1/23          Group Name: WSEA92</p>
<p align="center"><b><u>ONE FORM PER PERSON</u></b></p> <p>Name: _____</p> <p>District _____ Position: _____</p> <p>Phone: _____</p> <p>Email: _____</p> <p>Address: _____</p>	<p>Registration Fee – in person (\$30.00)..... \$ _____</p> <p>Friday Ice Cream Social (\$12.00*)..... \$ _____</p> <p>Saturday Lunch (traditional buffet-\$23.00*)..... \$ _____</p> <p>Saturday Dinner (bite size steak buffet-\$35.00*)\$ _____</p> <p>Sunday Speaker Breakfast (\$24.00*)..... \$ _____</p> <p>Registration Fee – Hybrid (\$30.00)..... \$ _____</p> <p>TOTAL.....\$ _____</p> <p>(*20% gratuity &amp; 6% sales tax is included in meal costs.)</p>

**\*\*Every A.A. Group ought to be fully self-supporting, declining outside contributions\*\***  
*Your reservation of rooms at Hells Canyon Grand and participation in meals pays for this event. We look forward to seeing full participation in April. Thank You!*

Please make your check payable to District 7

Coffee Mug Available

Mail your completed Registration to:

**District 7, P.O. Box 1834, Lewiston, ID 83501**

Registrations received after April 5, 2023—cannot guarantee meal availability

**Reserve your room early please! Room block rate held until**

**March 15, 2023 at Hells Canyon Grand (February 1, 2023 at FairBridge Inn & Suites)**

**QUESTIONS:**

<p align="center"><b><u>Reservations:</u></b></p> <p>Reservation Chair: Brenda Mc (208) 805-9110          – dist7preconf@gmail.com          Co-Chair: Greg F. (208) 503-9378</p>	<p align="center"><b><u>Special Accommodation Needs</u></b></p> <p>Host Chair: Heather G. (208) 305-3544          Co-Chair: Jason B. (208) 596-3125</p>
<p><b>Alternate Housing Options: Kyley S. (208) 305-1573</b></p>	

# 2023 Hybrid Quarterly for Washington State Area 92

July 14-15 starting at 4:00 PM



Alojamiento del hotel : Sleep Inn Pasco WA

Dirección: 9930 Bedford Street, Pasco, WA 99301

Teléfono: 509-545-9554 (pregunte por las tarifas trimestrales de reuniones de negocios)

Tarifas: 1 King: \$145/noche 2 Queen: \$155/noche

Asegúrese de reservar su lugar antes del 10 de junio de 2023 para obtener la tarifa de grupo.

Bloquear sitio web de reservas: <http://www.choicehotels.com/reservas/grupos/QN29Q8>

Costar

Registro: \$ 20 \_\_\_\_\_

Ice Cream Social: \$ 5 \_\_\_\_\_

Almuerzo \$ 17 \_\_\_\_\_

(sábado): Total: \_\_\_\_\_

Haga cheques pagaderos a: District 24 July Quarterly

Correo a: 92AA P.O. Box 4252 Pasco, WA 99302

**\*UN FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN POR PERSONA PARA ASISTENCIA HÍBRIDA Y PRESENCIAL\***

El código y las instrucciones para los asistentes híbridos se enviarán a su correo electrónico.

Nombre: \_\_\_\_\_

Posición: \_\_\_\_\_ Distrito: \_\_\_\_\_

Dirección: \_\_\_\_\_

Teléfono: \_\_\_\_\_ Email: \_\_\_\_\_

El límite de registro por correo es el 6 de julio de 2023 para garantizar que la información de registro se reciba antes del evento. Si se registra después del 6 de julio de 2023, regístrese para el evento en persona cuando llegue.



# **MAY 20, 2023**

## **6/20 SERVICE WORKSHOP & POTLUCK 10-2**

### **Main Dish and Drinks Provided-Bring Sides**

**Everyone is invited to attend this annual event. Hosted by Districts 6 & 20. At this event we will be discussing service work, committee work, and our Third Legacy. Many great speakers lined up to share their experience, strength, and hope! Please join us, bring your friends, bring a side dish, all are welcome!! This is a great opportunity to fill that spiritual cup and keep sharing and giving to the newcomer.**

**Annual 6/20  
Service  
Workshop**

**POTLUCK STYLE  
Main Dish &  
Drinks Provided**

**Bring a SIDE  
DISH**

**Great Speakers**

**Please Join Us  
in this Great  
Event and |  
opportunity to  
hear about  
service work  
and how vital it  
is to Alcoholics  
Anonymous.**

**BETHLEHEM  
LUTHERAN CHURCH  
801 Tieton Drive Yakima,  
WA 98902  
Questions: Anna  
Alt-DCM6  
509-406-2262  
May 20, 2023, 10am-2pm**

LA SIGUIENTE PÁGINA TIENE UNA ENCUESTA DE ACCESIBILIDAD QUE EL COMITÉ DE ACCESIBILIDADES SOLICITA QUE CADA GRUPO COMPLETE Y REGRESE A LA DIRECCIÓN DE LOS PRESIDENTES. NOS GUSTARÍA RECIBIRLOS A MÁS TARDAR EL 31 DE MAYO DE 2023 PARA QUE PODAMOS TABULAR LOS RESULTADOS, EVALUAR LAS NECESIDADES DEL ÁREA 92, INFORMAR A LOS GRUPOS DE RECURSOS DISPONIBLES TANTO DEL ÁREA, OSG Y OTRAS FUENTES, Y PREPARAR UN INFORME QUE PODAMOS PRESENTAR AL ORGANISMO EN LA ASAMBLEA DE JULIO.

## COMITÉS DE ACCESIBILIDADES

Los comités de accesibilidades exploran, desarrollan y ofrecen recursos a los alcohólicos con barreras significativas para recibir el mensaje de Alcohólicos Anónimos y participar en nuestro programa de recuperación. Queremos A.A. estar disponible para todos los alcohólicos que se acerquen a ella.

### Los comités se centran en:

- Proyectos que apoyan a los miembros con una variedad de desafíos de accesibilidad
- Comunicaciones que mantienen informados al público y a las agencias apropiadas acerca de A.A. accesibilidad.
- Proporcionar recursos y orientación a los grupos para que puedan adaptarse a todos los miembros de A.A. miembros de [aa.org](http://aa.org)

De acuerdo con el propósito de los Comités de Accesibilidades y la Quinta Tradición que establece “Cada grupo tiene un solo propósito principal: llevar su mensaje al alcohólico que aún sufre” el Comité de Accesibilidades/Tratamiento de WSEA 92 está buscando información de los grupos en el hogar y las reuniones en el área 92. Invitamos a los grupos/reuniones a completar la encuesta a continuación. Se proporcionará un informe basado en las respuestas al organismo del área 92.

## ENCUESTA DE ACCESIBILIDAD PARA REUNIONES DE AA EN CASA

(OPCIONAL)

NOMBRE DEL GRUPO/REUNIÓN: \_\_\_\_\_ DISTRITO # \_\_\_\_\_

LUGAR DE LA REUNIÓN \_\_\_\_\_

CONTACTO: \_\_\_\_\_ TELÉFONO: \_\_\_\_\_ CORREO ELECTRÓNICO: \_\_\_\_\_

¿Tiene su grupo base/reunión un representante de accesibilidades designado?

SÍ \_\_\_\_\_ NO \_\_\_\_\_

¿Su grupo base/reunión tiene disponible el siguiente folleto?

**P-83 ACCESO A A.A.** Los miembros comparten sobre la superación de barreras.

SÍ \_\_\_\_\_ NO \_\_\_\_\_

¿Cuáles son los **Barreras para la Movilidad (sillas de ruedas, etc.)** en tu grupo base?

- ¿Estacionamiento accesible en la calle o en la entrada con espacios amplios?
- ¿Entrada accesible al edificio, rampas, sin escaleras?
- ¿Puertas anchas en el edificio (espacio libre mínimo de 32")?
- ¿Acceso al baño, espacio libre de 32" en la puerta, espacio para dar vuelta en el pasillo?
- Espacio para una silla de ruedas para caber en el baño.
- ¿Espacio para una silla de ruedas para dar la vuelta en el baño (50")?
- ¿Toallas de papel en la pared al alcance de la mano?

¿Cuáles podrían ser soluciones para el acceso en silla de ruedas a su grupo base?

¿Cuáles son las **barreras para personas con discapacidad visual** acceso en su grupo base?

- ¿Hay poca iluminación o letra pequeña que dificulte leer algo?
- ¿Existe una versión electrónica (legible en pantalla) para los volantes o folletos?
- ¿Va a reproducir un video sin descripción de video?

¿Cuáles podrían ser las soluciones para el acceso de personas con discapacidad visual en su grupo base?

---

¿Cuáles son las **barreras para personas con problemas de audición o sordos** acceso en su grupo base?

- ¿Hay un ruido de fondo fuerte que dificulta escuchar una conversación?
- ¿Reproducir videos sin subtítulos?
- ¿Tiene un plan para alguien que necesita interpretación de lenguaje de señas americano?

¿Cuáles podrían ser las soluciones para el acceso de personas sordas o con problemas de audición en su grupo base?

---

¿Cuáles son las barreras **para diferentes idiomas** hablado por la gente?

- ¿Puede ofrecer interpretación para personas que hablan español o ruso?
- ¿Se ofrecen folletos en otro idioma?

¿Cuál podría ser una solución para las barreras del idioma en su grupo base?

---

¿Cuáles son Barreras **para zonas rurales o remotas ubicaciones**?

- ¿Se ofrece transporte público al destino?
- ¿Ofrecen un zoom u otra opción virtual?

¿Cuáles podrían ser las soluciones para las ubicaciones rurales o remotas de su grupo base?

---

Proporcione información adicional sobre las medidas que su grupo base o reunión ha implementado (no cubiertas anteriormente en esta encuesta) para eliminar las barreras para recibir el mensaje de Alcohólicos Anónimos.

Gracias de antemano por su participación en esta encuesta.  
Comité de Accesibilidades y Tratamiento de WSEA 92

# Directrices para el envío de boletines de área

El Boletín del Área 92 - Publicado Mensualmente

El Boletín es nuestro principal medio de comunicación en el Área 92 y se basa en las presentaciones de cada de nosotros: Nuestros MCD, RSG, oficiales electos, presidentes designados y delegados, pasados y presentes, así como cualquier miembro dentro del Área 92. Geográficamente, el Área 92 incluye el este de Washington, el norte de Idaho, el oeste de Montana y Hermiston Oregon.

Presentaciones: Cualquier Miembro de A.A. puede enviar información, preguntas, informes, ideas o puntos de discusión al Editor. Todos los envíos están sujetos a edición en cuanto a gramática, estructura de oraciones y ortografía. Cualquier opinión expresada aquí no está respaldada ni aprobada por A.A. en su totalidad ni ningún artículo o actividad publicados por A.A. como un todo, excepto cuando se cite literatura aprobada por la Conferencia o tenga derechos de propiedad intelectual de A.A.W.S.

**La fecha límite de envío es el 5<sup>el</sup> de cada mes a las 17 hs. Hora estándar del Pacífico. Cada envío debe tener aproximadamente 250 palabras.**

**Métodos de envío:** Email para [newsletter@area92aa.org](mailto:newsletter@area92aa.org) o correo de EE. UU. a la dirección a continuación

Boletín del Área 92  
3834 N. Normandie St.  
Spokane, WA 99205

Este es el descargo de responsabilidad y las pautas de presentación que se encontrarán en cada boletín mensual del área.

Los cambios incluyen:

- La fecha límite de envío ha sido modificada del 10<sup>el</sup> del mes a las 5<sup>el</sup> Del mes.
- No se aceptarán entradas de texto telefónico.
- La dirección postal ha sido cambiada.
- Se aceptan todas las formas de correo, postal de EE. UU., FEDEX, UPS, DHL, etc.
- Todas las entradas y volantes deben ser claros y legibles.
- El envío no garantiza la publicación.

Gracias por su cooperación

Sinceramente suyo en Servicio!

Doug M. Editor del boletín AREA 92 / Panel 72